



日	月	火	水	木	金	土
						1
<p>「道ばた学芸員」 1/25 (土) 18時～ おおなんケーブルTVで1週間放送【お知らせ】</p> <p>以前公民館だよりでお伝えしました、おおなんケーブルTVの番組「道ばた学芸員」が、1月25日(土)18時～1週間にわたり放送されます。ぜひご覧ください。</p>						交通安全の日
2	3	4	5	6	7	8
	9時半～12時 口羽寄り合い処	13時半～16時 上田寄り合い処	13時半～16時 友美会	14時～16時 習字教室	13時半～15時半 桜会	13時半～14時 シニア・エアロビ教室
	燃えるごみ	プラスチック	容器包装紙	燃えるごみ		
9	10	11	12	13	14	15
	9時半～12時 口羽寄り合い処	13時～16時 友美会	11時～12時半 おおなん	14時～15時半 野の花コーラス	14時～15時半 雀 9時半～	13時～17時 午前中 はなまる算数 棋友会
	燃えるごみ	プラスチック	ペットボトル	燃えるごみ		
16	17	18	19	20	21	22
	9時半～12時 口羽寄り合い処	13時半～16時半 上田寄り合い処	13時半～16時 友美会	13時半～15時半 桜会	13時半～14時 シニア・エアロビ教室	
	燃えるごみ	プラスチック	容器包装紙	燃えるごみ	資源ごみ・不燃ごみ	
23	24	25	26	27	28	
		13時半～16時半 上田寄り合い処	13時半～17時 リサイクル教室	14時～15時半 野の花コーラス	9時半～11時半 ケーシオン麻雀	
	燃えるごみ	プラスチック	ペットボトル	燃えるごみ		

【編集後記】あけましておめでとうございます。朝晩と冷え込むようになり、本格的な冬の季節がやってきました。1日中氷点下という日もあるでしょうし、これからひと月は、特に車でお出かけの際は、どうぞお気をつけください。

さて、12/6(土)に、公民館主事となつてはじめての遠方での学習会、羽須美地域公民館歴史講座として古代出雲歴史博物館観覧に行ってきました。普段、宗林寺の蔵に納められている口羽通良坐像を観覧してきました。宗林寺では何度か見せていただいた坐像ですが、博物館のガラスケースの中に鎮座する姿に、また松尾学芸員さんの解説により、その歴史的な価値を何倍にも感じさせてもらうことができた貴重な時間となりました。外に出て口羽を眺めるといふか、中にいると気づくことのできない口羽の価値に気づくことができました。今後もこのような企画ができればと思っています。本年もよろしくお祈りします。(小玉)

くちば

口羽地区の人口と世帯数 (2024年12月末)

01 2025

男性 306人
女性 306人
世帯数 310戸

発行：令和7年1月17日 電話：0855-87-0910 IP:050-5207-6600

皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、口羽公民館の活動に何かとご理解・ご協力を頂きましたことと厚く御礼申し上げます。

昨年はコロナ禍を乗り越えてこれまでの公民館活動を再開させることが出来た一年となりました。

三月には阿須那公民館と共催の「公民館まつり」を口羽公民館で開催し、百二十名の皆さんにご来場頂き出演者の皆さんが日頃の練習の成果を十二分に発揮され盛り上げて頂きました。同じく三月には、あさぎリへ技能実習生としてベトナムから来られているレーさん、チャムさんとの交流会を開催しました。ベトナム料理の作り方を教えてもらい食事会とゲームで国際交流を行いました。男の料理教室も再開させて、家で手軽に作れる料理と一緒に作って頂きました。とてもおいしく出来て参加者の皆さんに大好評の活動となりました。

本年も公民館事業に多くの方のご参加がいただけるように職員と共に努めてまいりますので一層のご指導と鞭撻をお願いいたします。

終わりにりましたが、本年が皆様にとって健康で幸多い年になりますようご祈念申し上げます。

口羽公民館長 種文昭

四月には、百人一首を趣味の会として始められ月に一回程度集まって楽しんでおられます。

地域学校として以前から開催されていきました通学合宿を五年ぶりに開催することが出来ました。地域の皆さんのご協力を頂きながら口羽小の子ども達に宿泊体験をしてもらい、食事づくりなどをしながら地域の子ども達も一番の思い出になりました。

教育委員会に国際交流員としてフィンランドから来られているエーロさんとの交流会を上田自治会館で開催しました。フィンランドのお菓子をじっくりで交流を楽しみました。今年も出かける公民館活動を考えています。

12/24(火) 門松づくり

このお便りがお手元に届く頃には片付けていると思いますが、地域の有志のみなさんにお集まりいただき門松をつくり玄関前に飾りました。昨年は、渡り廊下の設置工事で玄関が見えないさみしい状態でしたが、今年は賑やかな玄関になりました。参加していただいた方々にお礼申し上げます。ありがとうございました。





200本以上の銅剣の展示に圧巻！

企画展は撮影不可のため口羽通良坐像の写真は撮れず…
 公民館から久しぶりにマイクロバスを出して、古代出雲歴史博物館の企画展「山陰の戦乱」を観覧してきました。
 当日は、雨の予報でしたが、雨が降ったのはバスの移動時間に限られて、散策の時間には雨もあがり、参加者の皆さんも自由に歩くことができましたように。さて、古代出雲歴史博物館では、松尾充晶学芸員さんに案内していただきながら館内を観覧することができました。この松尾さんの解説がとてもわかりやすく、当時の時代背景をふまえて解説して下さるため、展示されている口羽通良坐像の価値が、どれだけ貴重なものなのか、改めて驚きをもって観覧させていただきました。ひとりでただ見て歩くのとは得られるものに雲泥の差があり、ありがたい時間でした。博物館に行く途中で三瓶山西の原に立ち寄り、観覧後は出雲大社、道の駅キララ多伎に立ち寄るなど、自由時間も楽しんでいただけたようです。好評でしたので、また遠方での学習の機会をつくれたいと思っています。その際は、ぜひご参加ください。



12月の恒例となっている年賀状づくりをしました。今回は、飾りを切り貼りするのではなく、好みの模様を消しゴムハンコで作ってスタンプする方法を取りました。小学生だけでなく、参加された大人の方も本気でハンコづくりに取り組まれていました。小学生は小さな模様をいくつも作って楽しんでいましたが、参加された大人の方は、ハガキ大の消しゴム全体を使って、1枚の絵を作っておられました。



本格的な冬の到来ですね。外に出にくい時期に、お家でできる作業の手助けになるような本を集めてみました。

- 『かぎ針あみ』
- 『かぎ針編みのウェア&小物』
- 『直しながら住む家』
- 『革の技法』『長方形で折る』
- 『掃除の解剖図鑑』
- 『かこさとしの世界』
- 『キッチンの収納100』

- 『型紙いらずの着物リメイクはおりもの』
- 『やみつき掃除術』
- 『直線で作れて素敵に見えるきものリフォーム』
- 『お掃除が楽しくなるエコたわし100』
- 『ムーミン折り紙』
- 『藤で作るアクセサリーと小物』
- 『ダンボールアート』
- 『牛乳パックからつくるエコペーパー雑貨』
- 『手づくり油読本』
- 『きものまるわかりBOOK』
- 『モダンふろしき案内』



12/3.6 大掃除

公民館をよく利用されている方々に大掃除に参加していただき、おかげさまで床も窓もきれいになりました。ご協力いただき、ありがとうございました。



12/8 公民館連絡協議会 リーダー研修

今年度のリーダー研修は、宿泊を伴わない内容で元気館を舞台に開催されました。舞台上のクリスマスツリーの星が何者かによって消えてしまったため、それを取り戻すために様々なイベントに参加して成功すれば、その手掛かりが手に入るというものです。知らない学校の子もたちが協力して徐々に打ち解けていく様子がとてもよかったです。

輝くクリスマスを取り戻せ!

クリスマスツリーの星の上に輝く星が消えてしまい、暗いクリスマス館を復活させてください。お星様は多人数に協力して、お星様を元気に輝かせるミッションをクリアして星のかけらを集めよう。お星様を輝かして、星を再び輝かせ、お星様を元気に輝かせるミッションをクリアしよう!

日時 12月8日(水) 13:00~16:00

場所 健康センター元気館

参加費 無料

無料 公民館連絡協議会 主催 公民館連絡協議会 協賛 公民館連絡協議会 協賛

氏名	〒	連絡先	所属校
フリガナ			
電話番号			
学年			